

## LA MAISON PINTURAUT, LA PREUVE PAR TROIS.

Nouvelle saison, nouveau challenge pour La Maison Pinturault : la restauration ! Et cette année encore, c'est en collaboration avec le Chef Jean-Rémi Caillon qu'elle relève le défi ! À Courchevel 1850, au sein de l'hôtel Annapurna\*\*\*\*\*, les fins gourmets seront comblés par une grande diversité culinaire autour de trois tables entièrement redessinées pour cette nouvelle saison.

Nouvel écrin pour le restaurant gastronomique Alpage, où le Chef proposera une expérience immersive au cœur de la montagne en s'inspirant des produits des potagers de la vallée, des produits de la pêche, de la chasse et des élevages environnants. A Guinguette, Jean-Rémi Caillon s'inspire de la richesse du terroir savoyard et de la cuisine « bistrot » si réconfortante des mères lyonnaises et fait valser les papilles au rythme de la grande chanson française. Il rassemble gourmands et sportifs pour admirer le spectacle étourdissant des montagnes ensoleillées de Courchevel. Enfin, le dernier-né de La Maison Pinturault, La Fèrma le nouveau restaurant savoyard où la prestigieuse Courchevel se mêle aux spécialités traditionnelles des Savoies. La truffe ou le safran, le champagne ou l'Ayze courtisent ainsi le fromage, roi du diner, pour un moment singulier.

**Remise de 15% dans chaque restaurant de La Maison Pinturault pour les clients qui séjournent dans l'un des établissements (hors boisson).**

Trois c'est aussi le nombre de nouveaux chalets haut de gamme que proposera La Maison Pinturault cet hiver à Courchevel Le Praz. Les trois chalets Altaï, d'une surface totale de 1250 m<sup>2</sup> alliant confort et modernité, offriront de larges espaces de vie pour des moments de convivialité avec notamment des espaces bien-être incluant spa, salle de massage, piscine intérieure et salle de fitness.



## YAZID ICHEMRAHEN INSTALLE SA BOUTIQUE AU SEIN DE L'HÔTEL LYS MARTAGON\*\*\*\* POUR RÉJOUIR LES PAPILLES !

Venez déguster cet hiver les fabuleux desserts du champion du monde de la spécialité. Rendez-vous dès le 10 décembre au Lys Martagon pour savourer l'exceptionnel de la pâtisserie sur place, à emporter ou livrer à domicile.

[www.lys-martagon.com](http://www.lys-martagon.com)

